



Veolia Chile premió a niña de Curanilahue con viaje a Machu Picchu

Renata Peña Larre, de 11 años y estudiante de quinto año básico de la Escuela municipal Pablo Neruda, de la comuna de Curanilahue, en la Región del Biobío, ganó la versión nacional del concurso "Alrededor de Iberoamérica", iniciativa organizada por Veolia, multinacional francesa que ofrece soluciones medioambientales para la gestión de agua, residuos y energía. El premio del certamen consistió en un viaje y estadía en Lima y Machu Picchu por cinco días junto a niños ganadores de otros países de la región. "Tenía mucha ilusión y significó una alegría muy grande. Fue emocionante conocer a niños de tantos países. Para participar escribí un discurso en el que pedía a las autoridades que todas las ciudades aprovechen sus recursos naturales y que cada una de ellas pueda encontrar una forma de utilizarlos", contó Renata a su regreso de Perú. En su undécima versión, "Alrededor de Iberoamérica" recibió la postulación de 30 mil estudiantes de 556 colegios de Chile, Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, México y Perú. El concurso, que este año impactó en 67 ciudades, involucrando a 837 profesores, se realizó en alianza con la Organización de Estados Iberoamericanos, OEI, y en Chile fue patrocinado por el Ministerio de Medio Ambiente.